Osez vaincre pour le Téléthon avec les associations sportives!



Comme durant près de 20 ans, l'OMS et les associations sportives se mobiliseront au profit de l'AFM le 7 décembre. Cet acte bénévole véhicule des valeurs de partage, propres au sport. Très sensibles à cette action humanitaire, vous verrez ainsi les sportifs défiler dans les rues de Mirecourt, petits et grands, avec des lampions. Les associations démarreront de 3 points différents de la ville, à savoir : la gare, la place Jeanne d'Arc et le Cosec, et convergeront vers l'Espace « Robert Flambeau » pour 18 h, heure de lancement officiel du Téléthon. Par ailleurs, elles vous mettent à disposition des articles de la boutique Téléthon. Vous pourrez

ainsi acquérir auprès d'elles (karaté, UCCM, Lift, Dojo Mirecurtien, shotokan, effort gym...), mais aussi auprès de l'Office de Tourisme, des pin's, porte-clés ourson, coupevents, lampions (ronds ou longs), bougies de Noël...

Faites un don! Nous comptons sur vous les 7 et 8 décembre. Dans le domaine de la recherche, il faut savoir qu'une personne sur 20 est touchée par une maladie rare, et l'AFM Téléthon finance 70% des travaux.

Nous pouvons tous ensemble changer la vie des malades. Le

combat de l'AFM Téléthon nous concerne tous ! Nous sommes les acteurs d'une révolution biomédicale en marche. Ne relâchons pas nos efforts!

Grâce aux aides, l'AFM Téléthon soutient plus de 200 programmes de recherche et 36 essais thérapeutiques sur près de 30 maladies différentes.

Les malades vivent mieux et plus longtemps, et la reconnaissance de la citoyenneté des personnes en situation de handicap a ouvert le champ des possibles!

Appelez le 3637 ou tapez telethon.fr. Merci pour eux! (JPF)